

Neujahrsauftakt der Engagierten Stadt Ahrensburg am 25.01.2017 **Perspektivwechsel – Über die Schulter geschaut**

Am 25.01.2017, ab 18:30 Uhr, laden wir alle interessierten Bürger, Politiker, Vertreter der ansässigen Organisationen und Wirtschaft zu unserem etwas anderen Neujahrsauftakt in das Peter-Rantzaus-Haus ein.

Zu Beginn des Abends möchten wir im Rahmen eines Podiumsgesprächs auf ein Thema aufmerksam machen, das auch in Ahrensburg immer relevanter wird. Der Frage „Wie geht es Menschen in Ahrensburg, die sich in schwierigen Lebenslagen befinden? Wohin können sie sich wenden?“

Gemeinsam mit Moderator Armin Dietrichsen (Marstall) werden Vertreterinnen und Vertreter verschiedener Ahrensburger Organisationen - u.a. des SoVD Ortsverband Ahrensburg, BEST Beratung für Frauen und Mädchen, Kinderhaus BLAUER ELEFANT, Hölderlin e.V. , Internationale Beratung AWO Ahrensburg e.V., Verein Heimat e.V. und dem engagierten Bürger und Verkehrsexperten Dieter Hoffmann - dieser Frage nachgehen.

Im Anschluss an das Podiumsgespräch soll in entspannter Atmosphäre über die Chancen und Herausforderungen in unserer Stadt gesprochen werden.

„Damit das Mögliche entsteht, muss immer wieder das Unmögliche versucht werden.“ Dazu gehört, das Vertrauen in die Leistungen anderer zu entwickeln, gemeinsam ungewöhnliche Konstellationen zu meistern und miteinander statt nebeneinander zu handeln.

Wenn auch Sie dabei sein möchten, dann melden Sie sich bitte bis spätestens **Montag, 23. Januar 2017** unter info@engagierte-stadt-ahrensburg.de an.

Lernen Sie uns und unsere Arbeit kennen – wir freuen uns auf Sie! Weitere Informationen finden Sie auch unter www.engagierte-stadt-ahrensburg.org.